

15.01.2008 – 15:00 Uhr

## Migros führt CO2-Deklaration für Produkte ein

Zürich (ots) -

Als erste Detailhändlerin in der Schweiz führt die Migros die CO2-Deklaration für Produkte ein.

Die Migros lässt von unabhängigen Experten die CO2-Emissionen und die Umweltbelastung einzelner Food- und Nonfood-Produkte in fünf klimarelevanten Sortiments-Bereichen berechnen. Anschliessend werden die für die Kundschaft relevanten Informationen am Verkaufspunkt deklariert. Damit entspricht die Migros dem steigenden Bedürfnis der Konsumentinnen und Konsumenten nach Transparenz bzw. nach Produkten, die das Klima möglichst wenig belasten.

Die Einführung der ersten Produkte erfolgt in den nächsten Wochen.

Kontakt:

Walter Staub  
Migros-Genossenschafts-Bund  
Corporate Communications  
Tel. 044 277 20 68  
E-Mail: [walter.staub@mgb.ch](mailto:walter.staub@mgb.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100552761> abgerufen werden.